

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai upaya perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa di MAN Kota Palangka Raya, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Upaya perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa di MAN Kota Palangka Raya adalah dengan menambah koleksi bahan pustaka, selanjutnya mengenalkan koleksi baru dengan cara memajang di lemari *display* khusus, bekerja sama dengan guru melalui pemberian tugas dan memotivasi siswa, menata ruang perpustakaan agar memberikan kesan baru dan positif, mengadakan lomba dan pameran yang dilaksanakan secara internal maupun eksternal dan memberikan penghargaan setiap satu semester sekali kepada 10 siswa yang terbanyak berkunjung dan meminjam buku di perpustakaan.
2. Kendala yang dihadapi perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa di MAN Kota Palangka Raya adalah kurangnya dana yang dimana dana tersebut masih dibatasi serta masih berbagi dengan kegiatan lain, koleksi bahan pustaka yang belum maksimal dimana buku fiksi masih di bawah 30%, rendahnya minat siswa serta bersaingnya dengan era digital dan perpustakaan MAN Kota Palangka Raya belum memiliki pustakawan sehingga membuat waktu untuk mengelola perpustakaan belum dapat

maksimal serta masih memerlukan bantuan pustakawan luar untuk pengembangan perpustakaan.

B. Rekomendasi

Rekomendasi berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai upaya perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa di MAN Kota Palangka Raya, yaitu:

1. Upaya yang dilakukan perpustakaan sekolah dalam mengembangkan minat baca siswa sudah terbilang baik, namun mengingat minat siswa yang masih rendah maka pihak perpustakaan harus terus mencari cara dan memiliki ide-ide baru untuk memotivasi siswa dalam memanfaatkan perpustakaan.
2. Membuat gerakan literasi sekolah yang bertujuan untuk menjadikan sekolah-sekolah memiliki budaya membaca setara dengan sekolah-sekolah di negara-negara maju lainnya dan untuk menjadikan sekolah memiliki komunitas yang memiliki budaya membaca tinggi. Gerakan literasi tersebut bisa dengan kegiatan membaca 15 menit sebelum memulai pembelajaran.
3. Dana anggaran perpustakaan sebaiknya dapat dimaksimalkan sehingga dapat memperlancar dalam menjalankan fungsi perpustakaan, terutama dalam peningkatan koleksi dan sarana prasarana perpustakaan.
4. Diharapkan kedepannya perpustakaan MAN Kota Palangka Raya memiliki pustakawan agar pelaksanaan fungsi perpustakaan dapat lebih maksimal dan sesuai dengan Standar Nasional Perpustakaan Menengah Atas/Madrasah Aliyah.